



## KLOTER 47 BERHASIL DIBERANGKATKAN Kondisi Seluruh Jemaah Calon Haji Dipastikan Baik

YOGYA (KR) - Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya memastikan seluruh jemaah calon haji yang telah maupun akan diberangkatkan dalam kondisi baik. Terutama menyangkut kondisi kesehatan fisik maupun mental. Hal ini karena kesehatan merupakan salah satu faktor yang harus dipersiapkan sejak dini.

"Syarat kesehatan pun telah terpenuhi dan dinyatakan siap untuk berangkat," tandas Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya H Nadhif, Jumat (24/5), sembari memastikan semua kondisi jemaah termasuk kalangan lansia dalam kondisi sehat dan baik.

Nadhif mengatakan jumlah jemaah haji tahun ini meningkat sedikit dibanding tahun lalu, yakni dari 353 jemaah pada 2023 menjadi 391 jemaah pada 2024. Pembe-

angkatan jemaah haji dibagi menjadi tiga kloter. Kelompok pertama yang masuk dalam Kloter 47 sudah diberangkatkan dari komplek Balai kota pada Kamis (24/5) lalu, totalnya mencapai 351 jemaah. Selanjutnya Kloter 52 akan diberangkatkan Sabtu (25/5) dengan jumlah 34 jemaah, dan terakhir yang bergabung dalam Kloter 54 berangkat pada Minggu (26/5) sejumlah enam jemaah.

Untuk tahun ini, lanjutnya, calon jemaah haji termuda berusia 18 tahun 4 bulan atas nama Maritsa Aiko Wibisono. Sedangkan calon jemaah haji tertua atas nama Badriyah Wirjo Sudiro yang berusia 89 tahun.

Penjabat Waliota Yogya Sugeng Purwanto, menyebut keberangkatan jemaah sejak dari Balaikota merupakan awal dari rangkaian

perjalanan ibadah haji. Dirinya juga berpesan kepada jemaah agar tidak hanya fokus dalam beribadah melainkan juga tetap memperhatikan asupan makanan dan multivitamin untuk menjaga stamina dan kesehatan. "Dengan bekal yang lengkap, fisik yang prima, dan hati yang mantap, insyaallah seluruh jemaah haji akan dapat melaksanakan seluruh rukun dan wajib haji dengan sempurna," pesannya.

Sugeng juga meminta kepada para jemaah haji untuk mendoakan warga Kota Yogya agar kemakmuran dan ketenteraman semakin meningkat, sehingga terwujud masyarakat yang sejahtera lahir dan batin. "Diharapkan agar jemaah asal Kota Yogya dapat memanfaatkan kesempatan berhaji dengan niat hanya untuk beribadah kepada Allah SWT," katanya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005